

くすの木

令和2年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和2年12月4日 NO.30

体育館の周りには足場が生まれ、屋根の工事も始まりました。早く子どもたちを迎え入れたいものです。



今週は、4年生が社会見学に行きました。これで全ての学年が行ったことになり、このことをたいへんうれしく思っています。コロナが心配ではありますが、対策を万全にして、できる限りの行事を行いたいと考えています。

そのためには、学校に絶対コロナを入れないことです。まだまだマスクのかけ方が甘い子どもが低学年に見受けられます。お出かけの際もその状態であれば、少し危険かと思われます。今一度、点検をお願いいたします。

児童のみなさん、自分の命を守ることをおろそかにしないで！しっかりコロナを防いでください！

学校長

朝の玄関先に響く声！ ～児童委員会あいさつ運動～

今月の児童会生活目標は、「自分から進んであいさつをしよう」です。今週、児童委員会のメンバーが、朝のあいさつ運動してくれました。交代で玄関先に立ち、登校してくる子どもたちに元気よく「おはようございます！」と声をかけてくれました。

あいさつの励行は、今年度本校が力を入れている取組の一つです。よくできるようになったと感じます。いつも元気なあいさつが交わされる学校にしたいと願います。



最後まで全力で走り切れ！ ～校内マラソン大会～

2日(水)、校内マラソン大会が行われました。子どもたちは寒風をものともせず、頑張って走りました。

朝礼で、私は子どもたちに、「今日は最後まで全力でがんばろう。順位よりも大切なことは、最後まで全力でがんばれたかどうかだ」と、言葉をかけました。長距離走は、体を鍛えるだけでなく、心も鍛えてくれます。「自分に勝つ」ことが価値の一つであると、私は考えます。

その言葉通りに、今回のレースはどれも子どもたちの熱い気持ちが伝わってくるものになりました。最後の直線で競り合いの場面をいくつも見ました。子どもたちの真剣な表情と息づかいに、一人感動していました。出場した子どもたち全員が最後まで全力で走りきることができたことを、本当にうれしく思います。

安全指導をくださった育友会役員・保健体育委員の皆様、交通指導員及び役場職員の皆様、応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

また、今大会では3つの大会新記録が出ました。以下にご紹介します。本当におめでとう！よくがんばりました！！

- 3年男子 (1.5km) …5分42秒
- 4年男子 (1.5km) …5分29秒
- 6年男子 (2km) …6分54秒



入賞おめでとう！

1年男子	1年女子
1位	1位
2位	2位
3位	3位
2年男子	2年女子
1位	1位
2位	2位
3位	3位
3年男子	3年女子
1位	1位
2位	2位
3位	3位
4年男子	4年女子
1位	1位
2位	2位
3位	3位
5年男子	5年女子
1位	1位
2位	2位
3位	3位
6年男子	6年女子
1位	1位
2位	2位
3位	3位



※今回、2・4・6年の1位の子どもの写真が載せられませんでした。ごめんなさい。